

10月の園だより

令和7年度 松葉保育園

過ごしやすい秋の風が吹き、朝晩は冷え込むようになり本格的な秋の訪れを感じる季節となりました。

運動会に向けて、子どもたちは、楽しみながら練習に励んでいます。幼児クラスの子どもたちは、鉄棒、跳び箱、マットなどにチャレンジし、できない悔しさや出来た時の喜びを経験しています。前日まで諦めずに練習をしたことは、きっと思い出に残ることでしょう。当日は、練習の成果を発揮できると良いですね。応援よろしくお願ひします。



【今月の目標】 自然に触れながら、おもいっきり体を動かしてあそぶ。

10月クラスから

すずらん 松葉保育園伝統の、指人形作りがスタートしました。展示会に向けて自画像や製作帳、粘土も日々コツコツ仕上げていきます。また、秋の自然を発見しながらお散歩や芋掘り遠足に出かけます。

きく・ゆり 天気の良い日は、秋の自然を見つけに散歩に出掛けます。来月の作品展に向けて、色々な素材に親しみ、描いたり切ったりすることを楽しみながら作品作りをしていきます。

なでしこ 来月の作品展示会に向けて、絵画や工作で個性豊かな作品づくりを楽しみます。芋掘り遠足では、大きなサツマイモをたくさん見つけたいと思います。

もも 友だちと手を繋いで散歩に出掛け、秋の自然に触れながら歩く楽しさを味わいます。また、帽子や靴の脱ぎ履きも少しづつ自分で出来るよう一緒に取り組んでいきます。

すみれ 運動会への取組みで、達成感を味わった子どもたち。この経験を活かし、次は展示会に向けて製作活動に取り組んでいきます。また、秋の自然を感じられるよう、沢山お散歩に出かけたいと思います。

たけ 触れ合い遊びなどを通して、身体を動かす楽しさを味わい運動会の競技等に繋げていきます。つかり立ちや歩き始める子も多くなってきたので靴を履き、戸外で身体を動かしていきたいと思います。

行事予定

1日 (水)	総練習	14日 (火)	身体測定
2日 (木)	総練習 (雨天時)	16日 (木)	焼き芋会・巡回指導
4日 (土)	運動会	17日 (金)	焼き芋会 (雨天時)
9日 (木)	子どもシアター (5歳児)	21日 (火)	乳児健診
10日 (金)	秋の遠足4・5歳 (芋掘り)	28日 (火)	誕生日会・避難訓練

★体操教室 8日・15日・22日・29日

★リズム教室 7日(火)・20日(月)

★リズム 焼き芋グーチーパー・どんぐりころころ・まつぼっくり・秋あき赤いよ



★ 保育のひろば ★

9月19日（金）に敬老会が行われました。当日は、各クラスの出し物を見て頂きその後、子ども達と一緒に、お手玉やベーゴマ、園庭では、花いちもんめなどの昔遊びをしました。最後はホールで、炭坑節や花笠を踊り楽しい時間を過ごすことができました。おじいちゃん、おばあちゃんからご感想を頂いたので、一部ですが紹介します。

子ども達の一生懸命な姿や無邪気な様子などを見ることができ楽しく心和む一日となりました。また、家庭では見られない一面や日々の保育園での様子も伺うことができ良かったです。花いちもんめ、だるまさんがころんだなど外遊びもとても楽しく、夕方家庭でも楽しみました。先生方の日頃のご苦労に心から感謝致します。

色々な行事があるからと選んだ保育園
大変ありがとうございます。運動会を1回ご縁があつて参加させてもらい又今回敬老会まで…鹿児島から来たかいがあったと主人も喜んでおりました。「これからも元気でいてね」のお歌に涙がでました。感動の一日を有難うございました。これからも先生方がんばってください！！

年長さんとなり、最後の敬老会の参加となりました。毎年毎年、成長して行く子ども達の姿にいつも驚かされています。今回は折り紙で一緒に遊びました。本を見ながら一生懸命折っている子ども達の頑張りがすごいです。今までありがとうございました。これからも成長も楽しみです。保育園での生活がこれからも体験に生かされていくと思います。

各クラス別の発表を見て、改めて孫の成長を感じました。家では甘えん坊ですが、ステージの上では、真面目に一生懸命やっている姿が誇らしく思えました。これもひとえに職員の皆さまのご尽力のおかげです。用務さんのおかげでお部屋もトイレもピカピカです。お泊まり保育、他の色々な行事、本当に松葉保育園の職員の方々には、頭が下がる思いです。近年、新しい保育園も出来ていますが、長年在職されている先生と若い先生のいらっしゃるこの園に、孫を預けて本当に良かったと思っております。

お知らせ

★10月4日は運動会です。7時45分開門、8時集合、8時05分写真撮影です。

幼稚園のお子様は、水筒持参です。細目に水分補給をしますので、中身を多く入れて

お持ちください。

